



**Anwesend:** Jannik, Marianna, Krystof, Celine, Lugggi, David S., David E., Leon, Regina, Sascha, Thomas Kr.,  
Manuel, Erik, Jonas

**Protokoll:**

**Beginn:** 13:05 Uhr

**Ende:** 14:00 Uhr

**Tagesordnungspunkte:**

- 1 Berichte
  - 1.1 FakRat
  - 1.2 StuKo
    - 1.2.1 Prüfungskorrekturen
- 2 Accountantrag Krystof
- 3 Nachlese Projekt P (Sascha, David E., Tobi)
- 4 Update kleine Spülmaschine (Leon)
- 5 Erstellung einer E-Service Kiste für Reparaturen (Leon)
- 6 Nachlese Game-Night
- 7 Fak 5 Sommerfest
- 8 Diversity Kommission
- 9 Ersti-WE
- 10 FS-WE
- 11 Termine

**zu TOP 1 Berichte**

**zu TOP 1.1 FakRat**

Es wurde berichtet.

**zu TOP 1.2 StuKo**

Es wurde berichtet.

**zu TOP 1.2.1 Prüfungskorrekturen**

Wir sammeln wie jedes Semester langsame Prüfungskorrekturen. Als langsam gilt jede Korrektur, die 4 Wochen oder länger dauert.

---

**zu TOP 2 Accountantrag Krystof**

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

Er solle sich an Sascha wenden.

**zu TOP 3 Nachlese Projekt P (Sascha, David E., Tobi)**

Als wir dann konnten, lief der Aufbau echt gut. Uns ist aufgefallen, dass wir uns um ein paar Dinge kümmern müssen:

- 120 GB SSD für den Server von P, die ist aktuell von Lukas Beck. (15 - 20€) auf Amazon

tmp.uehWolOVY0.tex



- Gescheite Aufbewahrungsboxen für die Kleinteile von Projekt P (stuvus fragen ob sie uns diese als Dankeschön finanzieren)
- An einer Transportkiste ist die Stirnseite ausgebrochen, nach dem Transport aus der Stadtmitte zurück nach Vaihingen

Wir brauchen auf jeden Fall 2-3 Steckstopp mit Vorhängeschloss

#### **zu TOP 4 Update kleine Spülmaschine (Leon)**

- Problem wurde gefunden & behoben: Schließmechanismus defekt gewesen und Betätigung des Endschalters für die Spülmaschine
- Gefunden wurden auch leicht bis gut angekockelte Anschlüsse des Durchlauferhitzers, diese wurden ebenfalls ausgetauscht.

#### **zu TOP 5 Erstellung einer E-Service Kiste für Reparaturen (Leon)**

- Kiste in die alle Teile, hauptsächlich Ersatzteile für Verleih und Reparaturen für die Fs, lagern.
- (Weil meine Studlabkiste bricht langsam aus allen Nähten :D)
- Geeigneter Ort wäre der Stahlschrank oder die Lounge. Idealerweise in einer dafür angemessenen Kiste (Auerbox) packen.

#### **zu TOP 6 Nachlese Game-Night**

Es lief sehr gut. Es gab ungefähr 20 EENG Erstis.

Wir hatten all-in-all eine gute Zeit und ein low-effort Event. Leider hat unsere Einladung nur weniger deutschsprachigen Master-Erstis erreicht. Wie können wir sie besser erreichen?

- Plakate erstellen
- Den Fachbereich bitten eine Mail über unserer Mailingliste zu schicken
- Bei der VL-Besuche zur emo-Kick-off noch die Mailing Liste bewerben.

#### **zu TOP 7 Fak 5 Sommerfest**

Seb (fius) und ich (David E.) sind am organisieren. Wir haben uns auf den 17.07 verständigt. Eine Retro (feedback) wird am 25.07 stattfinden. Gibt es Einwände gegen den Termin? Der Plan ist letztes Jahr zu kopieren und etwas auszubauen. Locations sind, in der Reihenfolge:

- Campus Beach (evtl. mit Platzmiete verbunden)
- Hochspannungshalle (muss angefragt werden)
- Vor V.38

#### **zu TOP 8 Diversity Kommission**

David E. möchte seinen Posten in der Diversity Kommission abgeben. Bei ernsthaften Interesse bitte bei ihm melden.

#### **zu TOP 9 Ersti-WE**

Findet vom 18.10-20.10. statt Alle die mitwollen können sich schon jetzt im Wiki eintragen. Wenn jemand Interesse hat das nächste Wochenende zu organisieren, kann man Marianna und mir gerne jetzt schon über die Schulter schauen und sich wichtige Tipps abholen.



### zu TOP 10 FS-WE

Vom 12.07 bis 14.07. Anmeldung im Wiki. Programmwünsche werden auch im Wiki gesammelt.

---

### zu TOP 11 Termine

- 17.07. ETI meets Info
- 12.07.-14.07. FS-WE